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Anfrage 

 
von Herrn Tristan Drechsel  

   
 

OB-Anfrage - StR Drechsel zu Messabweichungen Leivitec XV3 
(AF/107/2021) 

 
StR Drechsel hat an die Oberbürgermeisterin folgende Frage gestellt: 

 

Nach Presseberichten ist das Geschwindigkeitsmessgerät Leivtec XV3 nicht mehr 

gerichtsfest.  

 

Dieses Gerät wird bekanntlich auch von der Stadt Zwickau eingesetzt. 

https://www.presseportal.de/pm/113055/4865975 

 

Ist der Stadtverwaltung die Angelegenheit bekannt? 

 

Was bedeutet es für die Stadt Zwickau? 

 

In welcher Größenordnung könnten Rückforderungen auf die Stadt zukommen? 

 

Wenn das Gerät nicht mehr genutzt werden kann, müssten Mitarbeiterkapazitäten frei 

werden.  

 

Wie wird damit umgegangen? 

 

 
 

  

 
 

 
 

 
 

 
Eingegangen am: 17.03.2021 
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